

**Evelyne Widmer zu ihrer Kandidatur als Präsidentin des Ortsschulrats:
Eine gute Schule ist unsere Zukunft!**

Evelyne Widmer-Kühnlein ist vor 60 Jahren mit ihrer Familie von Basel nach Füllinsdorf gezogen. Nach der Primarschule Füllinsdorf und dem Gymnasium Liestal hat sie in Basel Medizin studiert, und in Krefeld, Toggenburg, Liestal und Basel den Facharzt in Allgemeiner Medizin abgeschlossen.

Nach gemeinsamen Ausbildungsjahren, auch in USA, ist sie mit ihrem Ehemann Andreas und ihren 4 kleinen Kindern 1994 wieder ins Elternhaus nach Füllinsdorf gezogen, wo auch ihre Kinder die Primarschule besucht haben.

Während 16 Jahren hat sie die Kinderarztpraxis Schönthal geleitet, und das Amt des Schularztes übernommen.

Sie hat durch ihre Arbeit als Kinderärztin viele Füllinsdörfer Kinder und deren Familien kennen und schätzen gelernt. Nach der Pensionierung hat sie 2022 das Amt der Ortsschulratspräsidentin übernommen.

Evelyne Widmer zu Ihrer Motivation als Ortsschulrats-Präsidentin

Ich bin überzeugt, dass eine gute Schule die Zukunft der nächsten Generationen mitprägt.

Jedes Kind hat das Recht, gemäss seinen Fähigkeiten bestmöglichst gefördert zu werden, seine Talente optimal zu nutzen, um so gut vorbereitet das Leben zu meistern.

Ich will mich weiterhin für die Kinder und die Schule von Füllinsdorf einsetzen. Grundlage dafür ist eine optimale Zusammenarbeit mit der Schulleitung, der Lehrerschaft, und unserem Gemeinderat: «

Dafür habe ich mich in den letzten 2 Jahre engagiert, und bin bereit, dies mit grossem Engagement für die nächste Wahlperiode fortzusetzen.»